

すわみつえ通信

No.313 2024年5月6日

日本共産党鴻巣市議会議員
諏訪 三津枝



連絡先 鴻巣市赤見台3-2-7
TEL : 596-9440 FAX : 507-4151
携帯 : 080-5039-2785
E-mail : mi-suwa@ezweb.ne.jp
mitsue-suwa@jcom.zaq.ne.jp

WEBで

すわみつえ



身近な議員として もっと届け
たい声がある 声をかたちに

「武力で平和はつくれない！」といもどそう憲法いかす政治を 2024憲法大集会 東京(有明) 3万2千人参加



東京江東区の東京臨海広域防災公園(有明)=5月3日

5月3日は77回目の憲法記念日。青空の下、有明防災公園で開催された集会に参加しました。岸田暴走政治にストップをかけ、憲法を生かした希望ある政治にきりかえようと3万2千人が声を上げました。

立憲民主党・日本共産党・れいわ新選組・社民党の力強い挨拶のあと、参加者はプラカードを掲げてアピールしました。集会後パレードが行われました

一方、憲法改正を求める立場の「民間憲法臨調」などは、東京千代田区でフォーラムを開き、主催者の発表でおよそ800人の参加であったことをNHKが報じました。政党挨拶は自民党・公明党・維新の会・国民民主党がそれぞれ行なったようです。

人権が尊重され、平和な社会を守るためにも憲法を守る声を上げ続けていかなければならぬと思います。



山添拓参議院議員と

大幅賃上げを、被災地支援、ジェンダー平等、 食と農を守れ 第95回埼玉県中央メーデー

蜃氣樓併つ故郷をもつ人よ

〔俳句コーナー〕

瑠璃子

5月1日、冷たい雨が降る中、労働者の祭典メーデーが北浦和公園で開催されました。塩川鉄也衆院議員が「未来を変えることができる市民と野党の共闘の力」と先の3つの衆院補選の結果から、「次の選挙に繋げていこう」と力強い連帯のスピーチを行いました。集会後のパレードを歩く皆さんに中部地区議員団で沿道から連帯のお見送りを行いました。



すわみつえ
市議 (右)

毎週朝 駅頭においてホットなニュース「すわみつえ通信」をお届けします。
(月)吹上駅南口 (火)北鴻巣駅東口 (水)北鴻巣駅西口 (木)吹上駅北口 (金)鴻巣駅西口

元気いっぱい新日本婦人の会鴻巣支部総会が開かれる

第30回新婦人鴻巣支部の総会が4月28日(日)に市民センターで開催され、会員として、また来賓として参加しました。46名が参加され、さらに委任状は29名の提出があったと報告がありました。

鴻巣市の女性団体が元気に総会を迎えたことに励されました。1年間の活動報告とともに各分野の発表も大変楽しめました。

私は市内で新たに始まった介護事業者のことと、市民センターの指定管理への移行が検討されていることをご挨拶で話させていただきました。地域の課題をともに運動として取り組んでまいります。



支援者さんの竹林で今年も筍掘り！

今年は頑張って掘りました。鍬を入れる場所、難しいです。
だんだん慣れて大収穫（左の写真）！
笑いが止まらない。
旬の食材がうれしい。



裏金議員が改憲語るな 山添氏、政権延命の意図批判



日本共産党の山添拓政策委員長は3日のNHK番組「憲法記念日特集」に出演しました。自民・公明両党に加え、補完勢力の日本維新の会と国民民主党の代表が明文改憲への前のめりの姿勢を示したのに対し、「世論に逆行して国会が改憲ありきで進むべきではない」と批判しました。

山添氏は「総裁任期中に改憲を実現したい」という岸田文雄首相の発言に触れ、「内閣支持率が下がる中で改憲をアピールして求心力を確保したいという意図が見え隠れする。政権延命

のための政治利用だ」と厳しく批判しました。国会に求められているのは裏金事件の全容解明であり「法律を守れない方に改憲を語る資格はない」と主張しました。9条改憲について山添氏は、岸田政権が敵基地攻撃能力の保有、軍事費の国内総生産(GDP)比2%への増額、殺傷兵器の輸出解禁など「憲法に基づく平和国家だからできないとしてきたことを次々踏み破っている」と批判しました。

「徹底した外交で戦争させないのが政治の責任だ」として、共産党が示した「東アジアの平和構築への提言」を紹介。「排除ではなく、地域のすべての国を包摂する枠組みで対話と協力を進めていくというASEAN(東南アジア諸国連合)の取り組みに日本も学び、平和の枠組みを発展させていく外交戦略が必要だ」と訴えました。 (しんぶん赤旗 5月4日付)